



Mechanische Weberei  
*Adolf Paul Müller*



FABRIKATION VON FUTTERSTOFFEN  
Serges, Zanellas, Keftsalin,  
Eisengarn-Aermelfutter.

*Barmen*, den 26. Januar 1926  
*Unterbarren*

LAGER U. VERTRETER in:

Berlin · Stettin · Hamburg · Leipzig · Breslau · Magdeburg · München  
Hannover · Aschaffenburg · Frankfurt a. Main · Bremen · Elberfeld  
Nürnberg · Königsberg · Stuttgart · Stockholm · Amsterdam · Brüssel  
Kopenhagen · Paris · Wien · Mailand.

Giro-Konto: Barmer Bankverein, Hinsberg, Fischer & Co., Barmen.

Postscheckkonto Essen 11113.

Herrn

Professor D B a r t h

M ü n s t e r i/Westf.

Sehr geehrter Herr Professor!

Mit herzlichem Dank bestätige ich den Eingang Ihres freundlichen Schreibens vom 20. ds. Mts. und habe ich meinem Chauffeur Wienand die Adresse Ihres Sohnes mitgeteilt.

Es ist eine grosse Freundlichkeit und Liebenswürdigkeit von Ihnen, dass Sie auf die Anfrage des Herrn Wienand an mich so prompt geantwortet haben wofür ich Ihnen nochmals danke.

Aus Ihren freundlichen Zeilen habe ich ersehen, dass Sie leider Ihre Wohnung in Ihrem gekauften Hause in Münster noch nicht haben beziehen können und Sie in Göttingen noch allerhand Schwierigkeiten haben. Hoffentlich sind Sie recht bald in der Lage, diese Ihre Schwierigkeiten zu beheben, damit Sie endlich auch in Münster im Gebiet Ihrer heutigen Tätigkeit Ihr Eigentum mit den Ihren bewohnen können.

Ich hoffe gerne, dass es Ihnen un den Ihrigen sonst recht gut geht und sollte mich der Weg im Frühjahr nach Münster führen, dann werde ich mir erlauben, mich bei Ihnen zu melden. Wenn es Ihnen dann die Zeit und Umstände erlauben auf kurze Zeit Sie sprechen zu dürfen, würde mich

HBA 9326 31

das sehr freuen. Pastor Horn war in letzter Zeit ziemlich leidend und hat wohl mit grosser Mühe seine Predigten in den Festtagen halten können, da er sehr ernstlich an Grippe erkrankt ist. Die Synode Duisburg, der er angehört, ist <sup>gekauft</sup> gekauft worden und ist es nicht ausgeschlossen, dass man Pastor Horn zum Superintendenten für eine der beiden Synoden wählt. Seine Wahl ist aber noch nicht bestimmt, sondern nur in Vorschlag gebracht worden. Ob es dazu kommt muss eben die Zeit lehren. Wie mir Pastor Horn schreibt, hat er und seine Freunde selbstverständlich zu diesem Vorschlage keine Veranlassung gegeben und hat sie auch nicht gewollt. Ich würde mich für ihn freuen, wenn er trotzdem die Wahl annehmen würde falls solche auf ihn fällt.

Indem ich um die herzlichsten Grüsse an Ihre sehr geehrte Frau Gemahlin bitte, erwidere ich Ihre freundlichen Grüsse an meine Schwester und mich auf das beste und verbleibe

Ihr

